
 

 

今年度４回目となる学部・学科説明会が、７月７日の木曜日に行われました。今回は、

富山県立大学の木下晶先生をお招きし、「工学」の分野に関してのお話をいただきました。 

「工学」とは、私たちの生活をよりよくするためのものだというお話を、企業との共同

開発や、新素材の研究などといった例をあげて説明してくださいました。「学ぶことによっ

て社会を変えることが科学技術の本質だ」というお言葉が非常に印象に残りました。 

また、今後の進路を決めていくうえで大切なのはなにかというお話もいただきました。

野球の清原選手とイチロー選手を例にあげた、「目標をどこに設定するか」ということがい

かに重要かというお話には、生徒も非常に得心がいったようで、熱心に聞き入る姿が見ら

れました。 
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